
  

Auszug

aus der Sitzung der Gemeindevertretung der
Gemeinde Bönebüttel

vom 22.01.2018

7 .   Mitteilungen des Bürgermeisters, der 
Ausschussvorsitzenden und der Verwaltung

Mitteilung des Bürgermeisters:

Am Sonntag, den 28.01.2018 findet der Neujahrsempfang, der immer von der 
Kirchengemeinde Bönebüttel und der politischen Gemeinde veranstaltet wird 
statt. Zunächst ist um 11:00 Uhr ein Gottesdienst. Im Anschluss ist dann der 
Neujahrsempfang. Ich lade alle Mitglieder der Gemeindevertretung ein.

Laut aktueller Information der Stadtkasse Neumünster läuft übermorgen die 
Festgeldanlage der Gemeinde über 500.000,- € aus. Die derzeitigen 
Zinskonditionen werden vom Bürgermeister erläutert. Danach ist ein leicht 
positiver Zinsertrag erst ab einer Anlagefrist von 12 Monaten zu erwarten. Die 
anwesenden Gemeindevertreter sprechen sich auf Empfehlung der Verwaltung 
dafür aus, die bestehenden Festgeldanlagen auslaufen zu lassen, damit die 
Mittel für den Neubau des Feuerwehrgerätehauses zur Verfügung stehen.  

Aufgrund des hohen Wasserstandes können die geplanten Betonarbeiten am 
Neubau des Feuerwehrgerätehauses nicht wie geplant durchgeführt werden. 
Zwischenzeitig werden aber die Bewehrungskäfige gebaut.

Der Kummerfelder Weg ist durch den ständigen Schwerlastverkehr stark 
beschädigt. Eine Lastbeschränkung wird vom Kreis nicht befürwortet.

Mitteilungen von Herrn Klein:

Da zwischenzeitlich keine Sitzung des Bau- und Planungsausschusses 
stattgefunden hat, berichtet Herr Klein von den schon erwähnten Arbeiten auf 
dem Grundstück des Feuerwehrgerätehauses. 
Zudem hat die Fa. Ehlers mit den Baumpflegearbeiten begonnen. 
Am 24.01.18 gibt es einen Termin mit der Fa. Pohl und Frau Schuhmacher um 
die Frage der Beleuchtung Hasenredder/Ecke Harderkamp und anderer Punkte 
(1. und 2. Wendehammer) zu besprechen. 
Auf eine Nachfrage von Herrn Kruse zur Knickpflege erläutert Herr Klein, dass 
die betroffenen Landwirte informiert wurden. 
Herr Runow ergänzt zu den Beschädigungen im Kummerfelder Weg, dass dort 
die Fa. Kochanski mit den Arbeiten an der Bankette begonnen hat. 
Von mehreren Anwesenden werden daraufhin weitere Straßenschäden im 
Hornredder, in der Sickfurt und im Kummerfelder Weg genannt. 
Der Bürgermeister wird über den Schwarzdeckunterhaltungsverband für eine 
schnelle Behebung der Schäden sorgen. 



Mitteilungen von Herrn Gawlich:

Auch Herr Gawlich berichtet, dass seit Dezember keine Sitzung des 
Kindergarten-, Schul-, Sozial- und Sportausschusses terminiert war, die 
nächste jedoch am 06.02.2018 stattfinden soll. 
Im Zusammenhang mit der Anschaffung neuer Stühle für die Schule wird auch 
die Umstellung auf eine neue Unterrichtsform erwogen. Dazu findet am 
12.02.2018 eine Informationsveranstaltung statt, zu der Ausschussvorsitzende 
herzlich einlädt. 
Abschließend weist Herr Gawlich auf Fehler im Veranstaltungskalender der 
Gemeinde hin. Neben Formatierungsproblemen am Ende ist die 
Jahreshauptversammlung des Sportvereines am 14.03.2018 und nicht am 
07.03.2018. 
Um Beachtung wird gebeten. 
 

Mitteilungen von Herrn Schacht:

Da Herr Schacht entschuldigt abwesend ist, übernimmt der Bürgermeister mit 
dem Hinweis, dass seit der letzten Gemeindevertretersitzung auch keine 
Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses stattgefunden hat.  

Mitteilung der Verwaltung: 

Auf den Hinweis der Verwaltung gibt Herr Runow bekannt, dass Herr Rene 
Wagner am 12.01.2018 erneut zum 1. Stellvertretenden Gemeindewehrführer 
gewählt wurde. In der Kürze der Zeit konnte die Ernennungsurkunde noch nicht
ausgefertigt werden. 
Ferner verkündet der Bürgermeister die Mobilen Schadstoffsammeltermine des 
Kreises Plön am 17.04.2018 um 13:45 Uhr und am 24.09.2018 um 14:30 Uhr.

beglaubigt: 

Krause
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9 .   Kameradschaftskasse FFW Haushaltsplan 2018

Beschluss: 

Die Gemeindevertretung beschließt, der vorgelegten Haushaltsplanung 2018 des 
Sondervermögens Kameradschaftskasse der FFW Bönebüttel-Husberg zuzustimmen. 

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen: 10 (einstimmig)
Nein- Stimmen: 0
Enthaltungen: 0

Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes erläutert der Bürgermeister die Einzelheiten 
der vorliegenden Einnahmen- und Ausgabenplanung für das Haushaltsjahr 2018. 
Bei einer geplanten Entnahme aus der Rücklage i. H. v. 4.000,- € hofft Herr Runow auf
zusätzliche Einnahmen aus Veranstaltungen. 
Herr Meck fragt nach der Jahresabrechnung 2017. Dazu sagt der Bürgermeister, dass 
ihm diese bereits vorliegt und er sie geprüft hat. Er wird die Unterlagen an den 
entsprechenden Fachdienst (FD 37) weitergeben, damit von dort eine Vorlage für den 
nächsten Haupt- und Finanzausschuss am 19.02.2018 und die nächste 
Gemeindevertretersitzung am 05.03.2018 gefertigt werden kann. 
Nun lässt Herr Runow über die Haushaltsplanung 2018 des Sondervermögens 
Kameradschaftskasse abstimmen:    

beglaubigt: 

Krause


